

La fin de non recevoir en matière d'augmentation de salaires fait grandir la faim des salariés Auchan !
Aucune revalorisation au titre de 2021. Aucune prise en considération respectueuse de l'augmentation du SMIC au 1er octobre pour construire la grille de salaires 2022. DÉCEVANT ! DÉSASTREUX...



Si le recours aux intérimaires rend la précarité de plus en plus importante, c'est maintenant la naissance de la **précarité financière** qui se dessine. Frigo vide dès le début du mois, découverts bancaires, lettres de relance des créanciers, vacances sans départ deviennent monnaie courante et sont le quotidien des salariés Auchan !!!



Les salariés sont en colère. Ils espéraient et attendaient une réelle prise en considération de leur détresse. Leurs représentants en ont fait part à la Direction sans qu'elle ne réagisse. Pas de réouverture des NAO...

**La LOGISTIQUE n'en peut plus
L'heure de se mettre en ordre de marche a sonné.**



**TOUS ENSEMBLE,
LE VENDREDI 17,
ON SE MOBILISE !!**